



BOLETÍN INFORMATIVO

BOLETÍN DE NOTICIAS MENSUAL



QUÉ ENCONTRARÁS EN ESTE NÚMERO:

EL FNDR FINANCIA EQUIPAMIENTO DE MAQUINARIA Y EQUIPO AL MUNICIPIO DE PALCA POR Bs4.6 MILLONES

FNDR Y AMDECruz ARTICULAN ESTRATEGIAS DE FINANCIAMIENTO PARA MUNICIPIOS CRUCEÑOS

INSPECCIÓN DEL FNDR Y ALCALDE DE YAPACANÍ, GARANTIZAN EL AVANCE DE CONSTRUCCIÓN DE LA PLAZA 1° DE MAYO

FNDR CONTRIBUYE CON EQUIPAMIENTO DE MAQUINARIA: Bs 1 MILLON PARA EL DESARROLLO DEL MUNICIPIO DE ARAMPAMPA

FNDR CONTRIBUYE EN LA EJECUCIÓN DE PROYECTOS DE AGUA Y ALCANTARILLADO PARA LOS MUNICIPIOS DE SAN BENITO Y BOLÍVAR DEL DEPARTAMENTO DE COCHABAMBA

FNDR APOYA LA MODERNIZACIÓN VIAL EN TIQUIPAYA, FINANCIANDO Bs7.6 MILLONES EN PROYECTOS DE PAVIMENTACION, BENEFICIANDO A MÁS DE 61 MIL HABITANTES Y 23 OTBs.

EL FNDR FINANCIA EQUIPAMIENTO DE MAQUINARIA Y EQUIPO AL MUNICIPIO DE PALCA POR Bs4.6 MILLONES

El pasado 2 de julio de 2025, el municipio de Palca recibió oficialmente el equipamiento de maquinaria y equipo muy importante en un acto celebrado en la Sub-Alcaldía de Ovejuyo, Chasquipampa del Departamento de La Paz.

El acto protocolar contó con las presencias destacadas del Director General Ejecutivo del FNDR, Fernando Mita Rodríguez, el Alcalde David Luna Mamani, junto a autoridades originarias, organizaciones sociales y juntas vecinales.

La entrega fue recibida con una multitud de vecinos y beneficiarios acompañado de mucho entusiasmo y danzas autóctonas, reflejando la alegría por esta significativa contribución al desarrollo municipal.

Este proyecto representa una inversión de bs4.6 millones, financiada en gran parte por el FNDR a través del Programa de Recuperación de Inversiones del Japón (PRIJ). El FNDR aportó aproximadamente bs4 millones (86%), mientras que el Gobierno Autónomo Municipal de Palca contribuyó con bs641 mil (14%).

La maquinaria adquirida incluye dos retroexcavadoras de 94 HP y una excavadora de 147 HP, esenciales para el mejoramiento y mantenimiento de las calles y avenidas en deterioro y apertura de nuevas vías en lugares alejados.

Tanto el alcalde como las autoridades locales del municipio Palca enfatizaron que el trabajo coordinado entre el gobierno nacional y municipal genera grandes beneficios. Destacando el apoyo crucial del FNDR por equipar al municipio. El alcalde expresó su gratitud y concluyó: "Gracias, estimado Director del FNDR, por este impulso".

Por su parte, el Director del FNDR resaltó que estos proyectos son un resultado directo de las políticas del gobierno nacional, diseñadas para impulsar el desarrollo de los municipios. Además, felicitó al alcalde por su gestión en la consecución de estas iniciativas que benefician directamente a los habitantes del municipio de Palca.



¡Impulsa el futuro, hoy!





FNDR Y AMDECRUZ ARTICULAN ESTRATEGIAS DE FINANCIAMIENTO PARA MUNICIPIOS CRUCEÑOS



El pasado 3 de julio, la Asociación de Municipios de Santa Cruz (AMDECRUZ) organizó una importante reunión con el Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR), entidad bajo la tuición del Ministerio de Planificación del Desarrollo. El encuentro congregó a aproximadamente 40 alcaldes cruceños con el objetivo principal de potenciar el desarrollo productivo y social en sus municipios.

El evento contó con la presencia de Fernando Mita Rodríguez, Máxima Autoridad Ejecutiva del FNDR, quien, acompañado por el Gerente de Proyectos y el Gerente de Finanzas, presentaron las diversas opciones de financiamiento disponibles a través del FARIP y Recursos Propios del FNDR.

Uno de los puntos más consultados por los alcaldes fue la capacidad de endeudamiento de sus municipios, información clave para la planificación y ejecución de futuros proyectos. La reunión fue presidida por Juan Carlos Valles Mamani, Alcalde de Yapacaní y presidente de AMDECRUZ.

El evento fue muy productivo, pues varios municipios despejaron dudas sobre el estado de situación con el FNDR, así como nuevas opciones de financiamiento y opciones de reprogramación de deudas.





INSPECCIÓN DEL FNDR Y ALCALDE DE YAPACANÍ, GARANTIZAN EL AVANCE CONSTRUCCIÓN DE LA PLAZA 1° DE MAYO



El pasado 3 de julio, el Director General Ejecutivo del FNDR, Fernando Mita Rodríguez, y el Alcalde de Yapacaní llevaron a cabo una inspección para supervisar el avance de la construcción de la Plaza Principal 1° de Mayo. La obra, ubicada en el municipio de Yapacaní del departamento de Santa Cruz, avanza con una inversión de Bs6.4 millones.

El proyecto es financiado en un 75% por el FNDR con Bs4.8 millones, mientras que el 25% restante, equivalente a Bs1.6 millones, corresponde a la contraparte local aportada por el municipio.

La construcción de la plaza tiene como objetivo embellecer el centro urbano, potenciar el turismo y mejorar la calidad de vida de los más de 36 mil habitantes del municipio. Además, se estima que la obra ha generado más de 100 empleos directos e indirectos, lo que contribuye a mejorar el nivel de vida de la población y el crecimiento económico de la región.

El Alcalde Carlos Valles Mamani expresó su agradecimiento por el apoyo del FNDR, resaltando que esta obra se alinea con los planes de desarrollo impulsados por el Gobierno Nacional.

El Director del FNDR, Fernando Mita Rodríguez, felicitó la gestión municipal por el trabajo coordinado entre el concejo y la alcaldía. Asimismo, reconoció el avance sostenido de la obra, que se desarrolla según los plazos establecidos en el cronograma. El director manifestó su disposición para continuar colaborando con nuevos financiamientos, destacando la proactividad del alcalde en la gestión de proyectos que benefician directamente a la población.



FNDR CONTRIBUYE CON EQUIPAMIENTO DE MAQUINARIA: Bs1 MILLON PARA EL DESARROLLO DEL MUNICIPIO DE ARAMPAMPA



El pasado 9 de julio fue un día memorable para el Municipio de Arampampa del departamento de Potosí, donde se entregó el proyecto "Equipamiento de Maquinaria". Un proyecto significativo financiada por el Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR), con el respaldo del Gobierno Nacional.

La entrega se oficializó en un acto protocolar donde estuvo presente el Director General Ejecutivo del FNDR, Fernando Mita Rodríguez, destacando la importancia de esta inversión en el municipio.

Asimismo, participó el Alcalde de Arampampa, Epifanio Taraño Cuisara, como primera autoridad local, acompañado por su Consejo Municipal, Control Social y líderes ejecutivos de los 37 sindicatos del municipio. La presencia de todas estas autoridades marcó un fuerte respaldo al evento.

El equipamiento consiste en una volqueta de 6 m³ y una camioneta 4x4, a lo cual el FNDR contribuyó con bs1 millón, y una contraparte local de bs336 mil, sumando un total que supera los bs1.3 millones. El proyecto beneficiará a más de 4 mil habitantes y al mismo tiempo generará empleos.

El Alcalde del Municipio, expresó que este proyecto es un gran apoyo que impulsará el desarrollo de varias comunidades, agradeció el respaldo del Gobierno Nacional y concluyó diciendo que este apoyo mejorará la calidad de vida de los habitantes del municipio.

Por su parte, el Director Ejecutivo del FNDR, resaltó que este apoyo es uno de los muchos más que se pueden seguir gestionando y animó al Alcalde que el FNDR está dispuesto a seguir financiando con más proyectos y más obras para beneficio de la población.



FNDR CONTRIBUYE EN LA EJECUCIÓN DE PROYECTOS DE AGUA Y ALCANTARILLADO PARA LOS MUNICIPIOS DE SAN BENITO Y BOLÍVAR DEL DEPARTAMENTO DE COCHABAMBA



Este jueves, 17 de julio de 2025, se llevó a cabo la suscripción de contratos entre el Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR) y los Gobiernos Autónomos Municipales de San Benito y Bolívar, ambos pertenecientes al departamento de Cochabamba.

El acto se desarrolló en las instalaciones del FNDR, entidad bajo la tuición del Ministerio de Planificación del Desarrollo. La firma de los convenios fue liderada por la Máxima Autoridad Ejecutiva del FNDR, Fernando Mita Rodríguez; el Alcalde del GAM San Benito, Jhamil Rodríguez Claros; y el Alcalde del GAM Bolívar, Ignacio Characayo Arias.

El FNDR, a través de su gestión técnica y administrativa, impulsa proyectos estratégicos en estos dos municipios de Cochabamba, San Benito y Bolívar, con el objetivo de mejorar la infraestructura y la calidad de vida de aproximadamente 22 mil habitantes.

En el municipio de San Benito, el FNDR aportará con más de bs1.5 millones en la ejecución del proyecto "Construcción del Sistema de Alcantarillado Sanitario Distrito Huaricaya - San Lorenzo", con una inversión total que supera los bs11.7 millones.

De manera similar, en el municipio de Bolívar, el FNDR financiará bs197 mil para el proyecto "Construcción del Sistema de Agua Potable Carpani", una obra actualmente en ejecución, el cual, tiene un costo total de bs996 mil.

Durante el evento, los alcaldes de ambos municipios enfatizaron la importancia estratégica del financiamiento y su impacto directo en el desarrollo y la mejora de la calidad de vida de los habitantes. Ambas autoridades atribuyeron este progreso a la eficiente coordinación entre el Gobierno Nacional y las autoridades locales. También se reconoció la gestión del Presidente Lucho Arce, que a través del FNDR facilita la ejecución de estas iniciativas, generando beneficios para la población.

Por su parte la Máxima Autoridad Ejecutiva del FNDR, Fernando Mita Rodríguez, resaltó la gestión de los alcaldes y enfatizó que los recursos provienen directamente del Gobierno Nacional, subrayando que el FNDR canaliza estos fondos y reafirmó el compromiso de la institución en seguir financiando y apoyando iniciativas que beneficien directamente a los municipios con la generación de empleos directos e indirectos.



FNDR APOYA LA MODERNIZACIÓN VIAL EN TIQUIPAYA, FINANCIANDO Bs7.6 MILLONES EN PROYECTOS DE PAVIMENTACION, BENEFICIANDO A MÁS DE 61 MIL HABITANTES Y 23 OTBs.



El 23 de julio de 2025, el municipio de Tiquipaya inició una nueva etapa en el desarrollo de su infraestructura vial. Se formalizó la firma de un contrato de financiamiento entre el Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR), representado por su Máxima Autoridad Ejecutiva, Fernando Mita Rodríguez, y el alcalde de Tiquipaya, Juan Pahuasi Argote. Este acuerdo, suscrito en Cochabamba, es el inicio del proyecto de "Implementación de Pavimento Rígido", una obra que transformará las calles de la ciudad.

El proyecto representa una inversión total de más de Bs 10.1 millones. La mayor parte del financiamiento, que asciende a Bs 7.6 millones (75%), es aportada por el FNDR, mientras que el Municipio de Tiquipaya contribuye con más de Bs 2.5 millones (25%). Esta inversión permitirá la pavimentación de 7.600 metros lineales (12 calles), beneficiando a 23 OTBs en los distritos 4, 5 y 6. La obra mejorará la calidad de vida y la conectividad de 61.600 habitantes y generará 112 empleos directos e indirectos.

Acompañado por representantes de las OTBs y el Concejo Municipal, El alcalde municipal expresó su agradecimiento al FNDR. Subrayó que este proyecto es crucial para el desarrollo y la eficiencia del transporte.



También reconoció que iniciativas previas, como la planta de hormigón, han sido fundamentales para el avance del municipio, y concluyó que la obra "confiere una mayor responsabilidad para continuar trabajando por el beneficio de nuestro municipio". La Máxima Autoridad Ejecutiva del FNDR, resaltó la magnitud del proyecto y su rol fundamental en la modernización del municipio de Tiquipaya. Afirmó que "es una realidad la pavimentación de las calles del municipio", reiterando el compromiso del FNDR de continuar apoyando futuras iniciativas.